

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

**der Abgeordneten Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen
betreffend Gezielte Anwendung von Schnelltestungen**

NEOS unterstützt die regelmäßige und systematische Anwendung von Schnelltests in Schulen. Damit können Schulklassen-Cluster relativ schnell entdeckt werden, und in weiterer Folge Familien-Cluster, wodurch mittelfristig das Infektionsgeschehen massiv reduziert werden kann. Der Vorteil der Testungen liegt vor allem auch darin, dass sie schneller als die Impfstoffe an Mutationen angepasst werden können. Darum ist es naheliegend, das Angebot für regelmäßige und freiwillige Covid-(Schnell-)Testungen von weiteren homogenen Personengruppen (Firmen, Vereine,...) voranzutreiben. Dazu braucht es natürlich eine **Ausweitung der mobilen Testdienste**, aber auch eine **Ausweitung der Gesundheitsberufsgruppen, die testen dürfen**. Je systematischer und regelmäßiger die Testungen erfolgen, desto schneller kommt mit relativ einfachen Maßnahmen die Normalität wieder zurück.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesregierung wird aufgefordert, konkrete Maßnahmen zu setzen, die das Angebot für regelmäßige, systematische und freiwillige Covid-Testungen von homogenen Personengruppen (Schulkassen, Firmen, Vereine,...) ausweiten."

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Gesundheitsausschuss vorgeschlagen.


Gerald Loacker
Kim Beig (KIM BEIG)
W. Scherzer (SCHERZER)

